
　先日、丸亀市（１１０,２２０人）・
新居浜市（１２６,３４２人）・今治
市（１７５,４０１人）・東広島市（１８１,７２０人）
と瀬戸内海を回ってきました。目についたのは今の時代

に反映して２～３万人の市町村合併です。因みに三島市

は（１１４,１０４人）です、合併した市町の其々の駅
を見ますと勝ち組と負け組みがはっきりと解ります。勿

論、合併することによって分母が大きくなりますから市

民一人一人の負担が軽くなります。我々はどちらの道を

選択していくのでしょうか？

　瀬戸内海で気になったのはもう一つ。それはどこに行

っても松枯れが酷かった事です。これは中国からの季節

風による黄砂とか、周辺の環境変化ではないかといわれ

ております。又、久し振りに広島原爆ドームの記念館に

行きました。原爆投下は、長崎・小倉・新潟・広島と四

つの候補があり捕虜収容所が無いこと、天候が良いこと、

まだ爆撃を受けていないという条件から原爆実験として

広島の町に投下されました。悲惨な写真を見ますと二度

と同じ間違いを起こしてはならないと感じました。

　今週末は静岡市にて地区大会、そして来週にはタイ国

アムナートチャルーンへの放置自転車贈呈式があり行事

が目白押しでございます。１１月はロータリー財団です。

２００７－０８年度はビル・アンド・メリンダ・ゲイツ

財団より一億ドルの寄付を頂いたそうですが、一方では

サブプライムローン問題で投資がうまくいかず、４,４
００万ドルの損失。国際ロータリー本部は、売っていな

いので「ペーパーロスだ。心配するな」と言っています

が如何なものでしょうか？

　　　　　　　　・・・〔ロータリーの友１１月号より〕

１．１１月２８日　地区大会の報告をした後

　　組織規定検討委員会　クラブフォーラムを行います

　　細則、定款の検討して下さい

２．タイ自転車贈呈に行ってきます

　　１１月２０日より２４日まで

　　空気入れ１０セット、パンク修理２０セット、

　　ボールペン８００本

　　参加者　大人７名　中学生１名　８名です

３．ガバナー月信が来ています

４．ロータリー情報が来ています

 　　　　　吉原ロータリークラブ
 　　　　　沼津ロータリークラブ



内田君：作業服で来たので、バッチ忘れました。スマイ

ルします。

片野誠一君：本日は２０周年実行委員会担当例会です。

よろしく願いいたします。

加藤正幸君：母親の葬儀にはいろいろお世話になり、あ

りがとうございました。

澤田稔君：よろしくお願いします。

土屋巧君：最近休みがちで申し訳ございません。すべて

税務署が悪いということにしてください。

中村徹君：ＩＭについて、各実行委員長さんのご協力で

順調に打ち合わせが進行しています、今後とも、野中さん、

矢岸さんにはお世話になります。よろしくお願いします。

山口辰哉君：１０月中旬、ある仕事のコンペで勝利しま

した。２１年度の数字が少し見えました。

山田定男君：鈴木幹事、土屋巧君の推薦で看板業の杉山

さんの入会が決定しました。ありがとうございました。

山本章君：小春日和で気持ちが良いのでスマイルします。

　実行委員会の皆様におかれましては、

２０周年の運営においてご協力をいた

だきありがとうございます。本日の実行委員会は第３回

目となりますが、次第にそって進めさせていただきます

のでよろしくお願いいたします。

■記念事業について

１案、「記念石碑」を源兵衛川広瀬橋公園に設置（名称

　　　は平成の名水百選源兵衛川）予算約３０万円

２案、「白滝公園案内板」を白滝公園入口に設置

　　　予算約４０万円

３案、「記念植樹」を新幹線三島駅北口緑地帯に植樹

　　　（ハナミズキ・Ｈ３．０ｍ）予算約１０万円

４案、小学生作文事業（クラブ継続事業）小学５年生

　　　を対象にした「仮称：自分の将来の夢」と題し

　　　た作文を投稿してもらい、ＲＣで保管。中学２

　　　年生になった時にその作文を生徒個人に送付す

　　　る。

対象：三島・函南地域の小学５年生１,５００名
◎この事業の目的

　小学５年になると、自分なりの将来の夢と希望（ど

のような人・どのような職業）をそれぞれ抱いている

と思います。その思いを作文にしてもらい、中学２年

生になった時、生徒個人にその作文を送付し再読して

もらうことにより、小学校時代の自分と現在の自分を

対比しその思いの中で、新たな将来への希望を育む一

助となることを目的とします。中学２年生の時は比較

的に気持ちのゆるみが出て、ともすると非行に走るの

はこの年代であります。こういうときに小学校時代の

純粋な自分を思い出し、現在の自分を見つめるよい機

会を与えることと思います。

 
　本日皆様に配布しましたのは１０月に開催しました

運営委員会の進行状況の報告であります。これを参考

にしていただき、本日の実行委員会での各委員会の報

告を確認していただきたいと思います。


